
RM Striegl erkundigt sich nach dem Branchenverzeichnis auf der Homepage und möchte 

wissen, ob es zwischenzeitlich abgeschafft wurde oder nur inaktiv ist. 

 

Die Verwaltung wird dieses klären. 

 


